
A quand Créteil à Vélo ?
Le 4 avril dernier, une centaine de cyclistes, militants associatifs, occupaient pacifiquement 

le Pont de Créteil pour attirer l'attention sur le manque d'aménagements cyclables dans le 
département. Ce lieu n'était pas choisi au hasard : 2 fois 2 voies de circulation automobile, 2 voies 
de site propre de bus, 2 trottoirs hauts ... mais pas un seul aménagement pour assurer le confort et la 
sécurité des déplacements à vélo !

Or, si l'on veut donner au vélo le statut de vrai moyen de transport alternatif sur les courtes 
distances en ville, il est indispensable de changer de braquet ! Le conseil général a commencé à 
mettre la vitesse supérieure en réalisant récemment certains aménagements, comme celui sur la RN 
19 à Créteil. Mais cet effort sera sans effet si les communes n'améliorent pas le maillage des pistes 
sur leur territoire.

Comment expliquer que l'important réaménagement de l'avenue du Général de 
Gaulle, de l'Echat à l'Université n'ait pas donné lieu à la création d'une piste cyclable, alors 
qu'il s'agit d'un axe majeur de liaison entre les quartiers et de dessertes de sites universitaires ? 
Quelle occasion gâchée !

Et combien de temps faudra-t-il encore attendre pour que les élus engagent réellement 
le dialogue et la concertation avec les associations de cyclistes qui le réclament ? Ne sont elles 
pas les mieux placées pour faire des propositions constructives et utiles, et qu'enfin, les choses 
avancent ?

Alors, monsieur le maire, on s'y met quand ?

Catherine Calmet


